



COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 24 juin 2019

Présents : Tessa, Claire, Angel, Jean-Baptiste, Yohan, Jean-Pierre V, Kilian, Jean-Pierre G, Jean-Paul.

Excusés : Jean-Polo, Pascal B, Albert, Jacky.

1. Retour sur le « Sports en fête » du 23/06/2019

Par ce dimanche ensoleillé et chaud, beaucoup de pavillonnais sont venus s'exercer aux activités sportives proposées par les différents clubs, et notamment notre stand cyclisme.

Merci à Jean-Pierre V, Albert, Jacky, David S qui sont venus dès 10h mettre en place le circuit VTT dans le stade, et à Mumu, Claire, Alexandra, Tessa, Jean-Pierre G, Jean-Polo qui ont renforcé l'équipe l'après-midi pour permettre aux enfants de rouler sur le circuit.

Il a été distribué à cette occasion des flyers pour inviter les jeunes à s'inscrire à notre activité VTT.

2. Retour sur les championnats départemental et régionaux route, ainsi qu'au France piste.

Très bons résultats au championnat départemental FFC de Crouy sur Ourcq le 16 juin. **En D4, Angel décroche le titre de champion départemental** en prenant la 3^e place de la course. **Philippe monte sur la 3^e marche du podium** en se classant 9^e. Dans la même course, Jean-Paul se classe 25^e et 9^e du 93. **En D3, Pascal Baron est vice-champion départemental** en s'adjugant la 2^e place de la course. En D2, Pascal Vanderhaegen termine 12^e et 5^e départemental.

A la Trétoire, au championnat régional FFC, le 23 juin, sur un circuit très sélectif, très belle course d'Angel qui se classe 5^e en D4 ; 27^e place pour Philippe. En D3, 19^e place pour Pascal B.

A Guillerval, au championnat régional Ufolep, Johan rate le podium en 40/49 ans, en arrivant 4^e. Même résultat pour kilian, en 17/19 ans. Mous arrive dans un 3^e groupe en 50/59 ans.

Un grand bravo à tous nos coureurs pour ces excellents résultats.

Au championnat de France sur piste à Le Neubourg (27), Jean-Pierre G non-remis des séquelles de sa chute du 12 mai à Rungis, n'a pu participer qu'à la poursuite, sans pouvoir y défendre toutes ses chances. Il a du renoncer aux autres épreuves. Souhaitons-lui un prompt et complet rétablissement pour défendre nos couleurs au championnat du monde à Manchester en octobre prochain.

3. Participation au championnat de France Ufolep.

Il se déroulera les 12, 13 et 14 juillet à Beaumont de Lomage (82). Les inscriptions se feront par le comité 93 Ufolep, le 3 juillet prochain. Les licenciés intéressés doivent se faire connaître auprès de Jean-Paul avant cette date.

Johan désire participer.

4. Course du Pin, 30 juin.

Cette course s'inscrit dans le cadre d'une fête communale, dans le centre de la ville. Elle a été rebaptisée Prix cycliste Patrick Vedovati.

Après de grandes négociations avec la Sous-Préfecture de Meaux et l'Agence Routière Territoriale, et avec l'appui de la mairie du Pin, la course aura bien lieu. Cependant le passage sur un rond-point de la D34 (interdite à toutes manifestations sportives par arrêté préfectoral), nous impose de mettre en place une signalisation draconienne.

Les signaleurs seront fournis par l'AFSC. Un animateur est prévu, il fournira la sonorisation, le podium d'arriver pour les commissaires, le compte-tours et la cloche.

Le secrétariat est tenu par un commissaire FFC, assisté de Claire et Monique Verdier. Jean-Pierre V est responsable sécurité.

Tessa s'occupe de la buvette.

Tous les coureurs du club peuvent courir s'ils le souhaitent. Départ D3/D4 à 13h15 ; D1/D2 à 15h15.

5. Course de Montgé en Goële 15 septembre.

En raison du peu d'intérêt porté par la CC Plaine et Monts de France lors de l'édition de 2018, la course porte désormais le nom de « Tour de Montgé en Goële ». Une subvention a été demandée à la Communauté d'Agglomérations « Roissy Pays de France » dont appartiennent 7 communes traversées par la course. Elle nous est accordée à hauteur de 1750 €. Tout le club devra se mobiliser pour l'organisation de cette épreuve.

6. Calendrier des courses du club de juillet et août.

Peu de courses sont organisées à cette période, tant en FFC qu'en Ufolep. Il est difficile de faire un calendrier. Notons cependant :

- 3 juillet, nocturne de St Pierre du Perray.
- 12,13 et 14 juillet, Chpt de France Ufolep
- 21 juillet, Dugny
- 11 août, Laigneville (60)
- 18 août, Aulnoy.

7. Informations et questions diverses.

Il est proposé à tous les adhérents d'effectuer une étude posturale sur leur vélo. A Paris 17^e, le magasin Kilomètre 0 propose pour 250€ d'effectuer une étude poussée avec bilan de pédalage. Si vous êtes intéressés, faites cette étude individuellement. www.km0.paris

Le club rembourse 180 € sur présentation de la facture.

On termine la première partie de saison en arrosant les titres et les différentes victoires obtenues.

Prochaine réunion lundi 2 septembre.

Pour reprendre l'expression de Pimpin « Bonne route les copines et les copains » et bonnes vacances sportives à tous. Vive le SEP cyclisme.

Jean-Paul en l'absence de Pascal le secrétaire.